
武雄市総合計画審議会（第５回）議事録 
 
日時  平成１９年２月１９ 日(月)  午後２時開会 午後４時終了 

場所  武雄市文化会館２階 大集会室B 

議題   
●分野ことの課題と施策の基本方向について 

「イメージを具体化するための施策について、審議する。」 
 
議事録 
 [１] 分野ことの課題と施策の基本方向について     [事務局説明] 

審議委員  「地域の均衡ある発展」はどこに記述してあるのか。また、新市建設計画と、

市長の具約（意向）の取り扱いはどうなっているのか。 

事務局   Ｐ５２『（１）市民参加のための環境整備』の中で、自主的な地域づくり活動

への参画支援や、具約にもある市民の行政への参画については「市長と語る

会」の開催ということで均衡ある発展につなげたいと考えています。 

審議委員  中心部に偏らない均衡ある発展が最も必要であり、強く主張して欲しい。 

事務局   基本構想の部分に加える方向で検討します。 

審議委員  「子ども」と「青少年」の表現の違いをどのように考えているのか 

事務局   言葉の使い方を検討します。 

審議委員  新年度からの組織に「食育課」というのがあるが、総合計画での取り扱いは 

事務局   現在は、P８、１３、４６に掲載しているが、節の追加を提案します。 

審議委員  異議なし。 

事務局   市長から、①ユニバーサルデザインの理念を明確に表現して欲しいというこ

とと、②誰にでも分かりやすくするためにイラストで表現して欲しい旨の依

頼があっていた。 

①については、基本構想にＵＤを追加することとしていましたが、先程の意

見にありました「均衡ある発展」を追加し次回提案してよいか 

②については、今後イラストレーターを募集してデザイン化をしていきます。 

審議委員  異議なし 


